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 かい俊光です

◎大綱2 あらゆる災害に備えて万全の対策を
　(1)他市でも行っている防災対策のプロの自衛隊ＯＢの
職員登用を！→災害に対しては有益。退職自衛官登用
の近隣市の状況を十分研究。
　(2)ＰＭ2.5の影響を考えて観測所を常時観測所を！→
湖北台に２月上旬から。（２/10から開始）
　(3)サポートが終了するＸＰパソコンの対応は！→３７３
台。５月上旬から対応していく。インターネット閲覧を制限
したり、USBを使う際にはウィルスチェックなども。

◎大綱3 地域コミュニティ活性化基本方針について
　(1)（仮称）地域会議の方向性については？→地域が支
えあう仕組みをつくる一つのツール。自発的自律的な街
づくりを目指す。
　(2)（仮称）地域会議について　ア.まちづくり協議会と（仮
称）地域会議との関係は？→まち協は近隣センターを拠
点にコミュニティづくり。地域会議は様々な団体が集まり
話し合う場。
　イ.事務局の選び方、つくり方は？→あらかじめ団体を
特定せずに地域の特性に応じて互選により選ぶ
　ウ.適切な情報発信の課題への取組みは？→情報収集
や発信の課題について話し合っていく。
　(3)人材育成について／ア.地域の人材育成は？→気
軽に参加できる雰囲気づくりが大切。積極的に行う。
　　イ.行政の中に専門部署の設置を！→単独部ではで
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　★活動ブログ毎日更新中！

◎大綱1 我孫子は大幅な人口減少社会に
(1)2035年には我孫子市の人口は10万人をきる予
想。人口減少社会に待ったをかける政策は？→定
住化策検討委員会の中間報告が、柱はシティセー
ルスや子育て、手賀沼魅力向上、住宅供給、生活
利便性向上について。キャッチコピーも。独自の教
育制度で若い世代に選んでもらうように。手賀沼な
どの水辺の活用なども。これらの実現可能性を検証
　(2)住宅供給政策に力を入れて／ア.引っ越してく
る理由は親子が近所にいるなどの理由多いので、
2世帯リフォーム補助を！→補助金加算していく。
若い世代が定住化し、我・孫・子３世代が暮らせる
ように。
　イ.不動産関係など民間にまとまった土地情報提
供を！→開発行為について把握していない。情報
提供は紛争が懸念されるので難しい
　ウ.自営業者等が住宅ローンを組めないことがあ
るので補助政策を！→審査予算を基準を下げて行
う予算メリットがない。金融機関と相談しながら検討
　(3)ビッグデータを活用して定住化策に生かしては
官民合わせて活用が期待。民間ではマーケティン
グで。防災、情報などをソーシャルメディアのコメン
ト情報から我孫子市のキーワード。若い世代の定住
化策を進めていく。

きないので、庁内の横断的な体制で。
　　ウ.（仮称）地域会議の中に行政職員を！→立ち上
げや事務局への助言などを行政が。会議に主体性を
持たせるため、職員は地域住民として参加して支える。

◎大綱4 まちおこしのイベントを
　(1)経済効果も大きいＢ－1グランプリに本気で参加の
意思を！→効果の大きい食のイベントだがハードルが
高い。我孫子の地域に親しまれるようなものを考える。
　(2)観光キャラクター「手賀沼のうな吉さん」もゆるキャ
ラグランプリ1位を目指してはどうか？→募金活動や保
育園や病院などに7１件参加。ゆるキャラサミットにも参
加。うな吉グッズの販売などで知名度あげる。

◎大綱5 東京オリンピックと教育
　(1)東京オリンピックは街の活性化のチャンス／　
ア.東京オリンピック戦略推進本部立ち上げを！→観光
振興やインフラ整備に影響大きい。パラリンピックもバリ
アフリーの普及も含めて波及効果があり、地方への起
爆剤になる。観光効果を市に呼び込むように検討。

人口減少社会に待ったを！

　　イ.東京オリンピックに向けた語学教育は？→全小
学校にALT。道案内、挨拶などを学び、英語に親しん
でいる。国際理解教育の機会と捉えている。
　　ウ.東京オリンピックでのボランティア活動参加に後
押しを！→ボランティア活動の情報、体験を積極的に
提供。よい機会なので子供たちに情報提供を進める
(2)４年ぶりに全ての小学
校で全国学力テスト。
学校別成績公表は？→
序列化の恐れもあるので
公表なし。テストを分析
し学校ごとに傾向と対策
を練る。
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～東京オリンピックは活性化のチャンス～



 

    
  

 

 

 

E-mail : info@kai-toshimitsu.com

「平成２６年第１回定例市議会提出予定議案と補正予算」

☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』

 

 

 

 

 

 

 

 

1972年　7月23日　生まれ　（楽観的なO型）
1995年：慶応義塾大学法学部政治学科卒業
1995年：大手小売会社入社
2004年：衆議院議員桜田義孝秘書
2011年：我孫子市議会議員2期目当選
全国若手市議会議員の会副災害部会長
◎趣　味　：　ランニング（フル3時間12分）読書（漫画も）
◎マイブーム　：　ラーメン食べ歩き、自転車、パソコン

 

 

 

 

 
 
 
 

 

自民党我孫子市支部広報部長/環境都市常任委員長/放射
能対策特別委員/隊友会特別会員/テニス協会/ウィングAC

 

 

　家　族：妻、息子（1歳）

■週末に立て続けに大雪が関東
地方を襲い、市内も交通網が寸断
されました。市でも主要市道は土
木業者などにお願いして、除雪作
業しましたが、歩道は道具・人が間
に合いませんでした。雪の際には地
域の皆様の助け合いをお願いします。
■教育委員会　教育研究所に、小
中学生がかかえている悩みを直接
電話、もしくはメールで相談できる
ホットラインが開設されています。　
・名前は言わなくてもＯＫ。迷っていたらまず電話かメール
で。　・相談したことについて秘密厳守。　・希望があれば
学校や専門の方とも協力して解決できるよう努力します。　
・電話して、教育研究所に来て相談してもＯＫ。　・保護者

の方からの相談でも結構です。℡０４－７１８８－７８６７
(我孫子市教育研究所内）月曜～金曜１４：００～１９：００

twitter : @Kai_Toshimitsu
Facebook : 「甲斐俊光」（ページも公開中！）

　＜企業立地方針基本計画について＞
　企業立地推進課から、基本計画案を基に説
明がありました。平成23年に基本方針を策定し
てから、企業立地推進課ができてからここまで
きました。企業立地の効果として　１、既存企業
の活性化／２、雇用の確保／３、定住化の促
進／４、まちの活性化・賑わいづくり／５、市財
政の安定化　という５点挙げられています。
　一番の課題は、事業用地の不足。我孫子の
工業系地域は面積割合でいうと１％しかなく、
柏の８％、野田の６.９％と比較して雲泥の差で

す。やはりボトルネックになっているのが、市街
化調整区域の変更。都市計画法34条の10号に
よる条件は／①５ha以上の一団の土地利用で
あること／②農地法による農地転用が許可され
ない農用地でないこと。しかし、適当な場所は
農業振興地域に指定されており、農地転用は
難しい状況です。企業誘致は法人市民税の増
収や固定資産税など市税が厳しい中、重要な
収入源になる可能性があります。何とか都市計
画課等も含めて、打破できる施策を考えていか
なくてはなりません。

平成２６年第１回定例市議会、通称３月議会の議
案説明会がありました。提出予定議案については
補正予算も含めて２６件。主な提出議案について
は以下のようになっています。

・市民センターに公共施設予約システムを導入す
る際の条文改正
・国民健康保険税の軽減割合を７・５・２割の３段階
に改正
・手賀沼ミニSLの定義規定を改正
・新たに事業を開始する者及び開業後１年以内の
者に対する資金融資制度
・天王台土地区画整理事業の終了に伴う事業会
計の廃止
・並木小、布佐南小のあびっこクラブの設置
・消防組織法の改正に伴い、消防長及び消防署
長の資格を定める
・我孫子市心身障害児就学指導委員会の機能の
充実及び名称を変更する条例改正
・公民館等の公共施設予約システム利用の為の条例改正

また、平成２５年度一般会計補正予算は、
１０億５千万マイナス。今年度予算総額は
３６３億２２６０万円になる予定になっています。
　　＜歳入＞　単位（千円）
・個人市民税　100,000（当初より見込みが大きくなった
ので）
・我孫子駅北口土地区画整理事業　５件中２件の
応札がなかったので△23,815
　　＜歳出＞　単位（千円）
・生活保護費扶助費　△20,000
・財政調整基金積立金　43,800
　　（総計３,５３,５00となります）
・原発事故対策事業　△74,649（戸建・集合住宅で
の除染が当初の見込みを下回った、私立高校・大
学の除染工事範囲が狭まった為）
・並木小学校屋内運動場耐震工事減額△103,209
　（入札が不調の為）
・久寺家中学校屋内運動場耐震工事　165,343
（入札不調なので、繰越明許で行うため）
・幼稚園振興事業　△23,806（幼稚園児の入園減少のため）


